

Jean-Pierre Sueur a rencontré ce vendredi 11 mai les salariés de l'entreprise Megtec à Ingré dont la fermeture a été annoncée.

Il les a assurés de tout son soutien.

Il a immédiatement saisi le préfet de la région Centre, pour lui demander une implication forte des services de l'Etat afin que tout soit fait pour que l'entreprise d'Ingré continue à fonctionner et que l'Etat procède à cet égard aux concertations nécessaires et mobilise tous les dispositifs permettant d'atteindre ce résultat.

Les salariés ont été choqués de voir un camion arriver pour, d'ores et déjà, transférer des pièces en construction à l'étranger, le projet de la direction générale étant de fabriquer une partie des pièces produites à Ingré (les dérouleurs) et une autre partie (les sécheurs) en Tchéquie.

Dans sa lettre au préfet, Jean-Pierre Sueur écrit : « *Si cela était réalisé, ce serait encore une fois une part de notre potentiel industriel qui serait délocalisée* ». Il ajoute : « *Si le maintien de l'entreprise n'apparaissait pas possible en dépit de tout ce que vous-même et les services de l'Etat pourraient faire en ce sens, les salariés souhaitent naturellement qu'eu égard au préjudice qu'ils subiraient alors toutes les dispositions soient prises pour les aider à se reclasser. Mais vous aurez compris que la solution que je privilégie est celle du maintien de l'entreprise à Ingré* ».

---

.